

Comunicat

Propuesta SEMAF

A raíz de la frustración vivida por los maquinistas en la huelga de 2010 provocada por la escasa participación del personal de algunas áreas, SEMAF recogió una propuesta innovadora de cómo plantear la huelga y lo propone en las asambleas del 26 y 27 de abril. Esta opción estaba sujeta, obviamente, a su exposición y ser votada por toda la plantilla de FGC, y la intención era motivar la participación masiva a la huelga, y alargar su perdurabilidad, siempre respetando el derecho a huelga de todos los trabajadores e invitándolos a participar. Consiste en hacer un bote con aportaciones de todos los trabajadores, unos 10 euros por día de huelga, para sufragar los descuentos en nómina de aquellos maquinistas y operadores que hagan huelga, entendiendo que son los que directamente inciden en el servicio.

Esta propuesta, honesta e innovadora, no se ha aceptado en el seno del Comité de Empresa, y por ello la hemos llevado individualmente a las asambleas, para escuchar y respetar la opinión de todos los trabajadores. Después de haberse desestimado, agradecemos la objetividad de los trabajadores que la han valorado y pedimos disculpas por no exponerla en la asamblea realizada en el NEO.

Comissió Executiva del SEMAF a FGC.



